

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711213 - HALIMATUS SA'DIAH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	sebelum periksa gait sebaiknya pasien diminta buka baju, inspeksi dari depan, samping dan belakang. belum periksa move pada spine...
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	IC= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan ; cuci tangan= sudah melakukan cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan ; trofi otot= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; tonus otot= hanya melakukan gerakan pasif ; kekuatan otot= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; komunikasi= sudah menjalin sambung rasa dg pasien ; profesionalisme= sudah memerhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent dan persiapan : cukup baik. Pemeriksaan lapang pandang : oke. Pemeriksaan otot ekstraokuler : Pemeriksaan yg menggunakan senter/penlight mengamati pantulan sinar pada kornea tidak dilakukan. Pemeriksaan TIO sdh baik. Informed consent dan persiapan pasien : oke.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	motorik n 7 ada yang kurang, n 7 sensirik banyak yang belum tepat prosedur, n 12 motorik keliru
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Inform consent: ok ;Persiapan pemeriksa: sebaiknya di coba juga jarum/tusuk gigi ke pemeriksa ;Px Reflek biseps: ayunan palu kaku dan kurang kuat, reflek tidak keluar ; Px reflek patela: cukup ; Px Protopatik nyeri: sebaiknya jangan tanya ada yg berbeda (karena reflek pasien jadi mencari perbedaan, lebih baik sama atau tidak); Px sensibilitas raba halus: sebaiknya jangan tanya ada yg berbeda (karena reflek pasien jadi mencari perbedaan, lebih baik sama atau tidak)
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	cuci tangan dan persiapan alat sbkm pemeriksaan jangan lupa, pemeriksaan menggunakan placido berlatih lagi dg teknik yg benar ya, untuk pemeriksaan konjunctiva palpebra superior belajar lg, jangan lupa pake lup binokuler
PEMERIKSAAN VISUS	IC : untuk ic sudah memenuhi komponen informed consent hanya perlu ditingkatkan pemilihan bahasanya ya, untuk pemeriksaan SNELLEN --> MATA DIPERIKSA SATU-PERSATU, bukan bersamaan.. jika melihat snellen yang huruf paling besar tidak terlihat, apakah yg harus dites selanjutnya? apakah tetap dites dengan kacamata ? diingat lagi seharusnya finger count --> jika tidak bisa berarti lambaian tangan --> jika tdk bs cahaya, baru cek lagi untuk persepsi warna. untuk teknik finger counting diperbaiki, apakah cukup hanya 1x tes atau perlu beberapa kali ganti (misal awal 1 jari, lalu ganti 5 jari, ganti jd 3 jari, dst) untuk pemeriksaan buta warna, apakah hanya dg persepsi warna dg cahaya saja atau dengan apa ya untuk menilai buta warna? tlg dibaca lagi
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Informed consent : baik. Persiapan alat : jangan lupa melakukan persiapan dan pengecekan alat terlebih dahulu. Suhu : Jangan lupa untuk mendengarkan bunyi dari termometer. Nadi : jangan hanya melaporkan frekuensi, tetapi juga kekuatan nadi, kualitas dan regularitas. Pernafasan : Jangan hanya melaporkan frekuensi, tetapi juga kedalaman pernafasan, regularitas, tipe

UNIVERSAL
PRECAUTION

setelah selesai scrubing masih banyak sekali sabun, mematikan kraan dengan tangan yang sudah steril??, posisi tangan belum lebih tinggi dari siku. melepas gown harus hati-hati ya karena mengenai bagian yang tidak steril. setelah memakai handuk dan membuka sarung tangan coba dilihat lagi ya sekitarnya apakah ada tempatnya atau tidak jadi tidak asal langsung dijatuhkan dilantai